

Gelungener Start ins Neue Jahr für Residenz-Turnierpaare

Vier Turnierpaare des Tanzsportclubs Die Residenz e. V. waren gleich am ersten Wochenende des Neuen Jahres erfolgreich unterwegs zu Wettkämpfen.

In Hamburg waren **Konrad und Gabriele Wenning** nach längerer Auszeit wieder am Start bei einem Turnier der Senioren III S-Klasse. 26 Paare kämpften dort beim TC im SC Condor um den Neujahrspokal 2008, eine Sonderanfertigung aus Nussbaumholz, den die drei besten Paare erringen konnten.. Die beiden Residenzler setzten sich klar bis ins Finale durch und errangen dort den 2. Platz hinter Heiner und Elfi Weimer vom TSC Gifhorn. „Nussbaum ist der Baum des Jahres 2008 und damit der Pokal eine Besonderheit“, freuen sich die WENNINGS.

In Dortmund tanzten am Sonntag **Dr. Dirk und Dr. Doris Wetterkamp** beim dortigen TSC in der Senioren II S-Klasse. Auch sie qualifizierten sich bei 16 startenden Paaren klar für die Endrunde und kamen mit dem vierten Platz direkt neben das „Treppchen“.

Ebenfalls beim TSC Dortmund an demselben Turniernachmittag schafften **Alois und Annelie Kretschmann** den Sprung auf das Treppchen und zwar in der Senioren IV S-Klasse. Sie waren zu neun Paaren gestartet und errangen den 3. Platz.

Tags zuvor waren **Reinhold und Ulrike Konopatzky** ebenfalls beim TSC Dortmund. Sie erreichten in der Senioren II D-Klasse bei ihrem dritten Turnier zum dritten Mal das Finale und belegten den sechsten Platz. Bei dem Turnier waren zehn Paare am Start.

Annelie Kretschmann

7. 1. 2008